



Finales district de sports collectifs : 2 équipes qualifiées

publié le 03/02/2011

Sur nos 8 équipes engagées, 2 équipes se sont qualifiées et vont participer aux finales départementales.

Le problème des transports du mercredi 2 février nous a obligé à déclarer forfait en football (benjamins et minimes).

En handball, les benjamins et les minimes garçons n'ont pas réussi à se qualifier.

Les minimes filles ont réalisé un très bon tournoi en handball en battant le collège Saint-Exupéry et le collège de Frontenay. Elles terminent 1ère et se qualifient directement pour les finales départementales.

Les benjamines en hand ont terminé 2ème en perdant face à une très bonne équipe de Frontenay. Mais elles sont repêchées et vont pouvoir participer elles aussi aux finales départementales.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.